
Pièces 8 Pièces

Superficie 324 m²

Référence 83996299

Prix 5 600 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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Idéalement  situé  au  bas-rayol,  charmante  propriété  familiale  construite  sur  un

terrain plat de 2 311 m². Maison de plain-pied offrant au total 8 pièces :d'un Côté,

une entré principale avec coin bureau, un wc, une cuisine aménagé et tout équipé,

un vaste séjour ouvert sur la terrasse et le jardin ainsi qu'une suite propriétaire avec

dressing, salle de bains et wc. Belle vue sur la mer et le cap nègre. De l'autre Côté,

la  maison  est  composé  d'un  séjour/cuisine,  de  3  chambres,  chacune  avec  sa

propre  salle  d'eau  ainsi  que  d'un  wc  séparé.  Le  bas  de  villa  offre  également  un

appartement composé ...

Ideally located in bas-rayol, family property of over 3,229 sq ft built on a 24,756 sq

ft  flat  plot.  This  single-storey  house offers  a  total  of  8  rooms:on one side,  a  main

entrance with office area, a toilet,  a fully-equipped kitchen and a large living room

opening  onto  the  terrace  and  garden,  as  well  as  an  owner's  suite  with  dressing

room,  bathroom  and  toilet;on  the  other  side,  the  house  comprises  a  living

room/kitchenette,  3  bedrooms,  each  with  its  own  shower  room,  and  a  separate

toilet.  The  lower  part  of  the  villa  also  offers  an  apartment  comprising  a  living

room/kitchen, a bedroom with ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence
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